## кönız Die FDP sagt dreimal Ja

Der Parteivorstand der FDP Die Liberalen Köniz hat zu allen drei Gemeindevorlagen, über die am 11. Dezember abgestimmt wird, die Ja-Parole beschlossen. Die Vorlage zu den Alters- und Pflegeheimen Lilienweg und Stapfen ermögliche eine Weiterführung des Angebots auf betriebswirtschaftlich gesunden Grundlagen. Die Anpassung am Nesslerenweg in Wabern ermögliche eine Verdichtung der bestehenden Überbauung. Und die vorgesehene Änderung auf dem Schlossareal lasse ein breites Spektrum an Entwicklungsmöglichkeiten offen. pd